

E-Werk Mittelbaden

## Energie aus dem Mühlbach

**[15.12.2014] Das E-Werk Mittelbaden hat sein viertes Wasserkraftwerk in Betrieb genommen.**

Nach rund zehn Monaten Bauzeit nahm vergangenen Donnerstag (11. Dezember 2014) das E-Werk Mittelbaden in der Stadt Offenburg im Mühlbach sein viertes Wasserkraftwerk in Betrieb. Wie das Unternehmen mitteilt, produziert die Anlage 900.000 Kilowattstunden Strom im Jahr – genug, um damit rund 300 Haushalte im Mühlbach-Areal zu versorgen. „Mit unserer vierten Wasserkraftanlage feiern wir eine Premiere“, sagte Ulrich Kleine, Vorstand E-Werk Mittelbaden. „Erstmals hat das E-Werk Mittelbaden eine Wasserkraftanlage in einem Wohngebiet gebaut. Wir freuen uns, als Partner der Stadt Offenburg unseren Baustein zum Ziel des CO2-neutralen Stadtgebiets beitragen zu können.“ Die Wasserkraftanlage im Mühlbach besteht aus einer Turbine mit vier Flügeln und dem Generator mit Steuerungstechnik. Die Anlage ist mit einem kleinen Gebäude überbaut, das mit einem Sichtfenster ausgestattet ist. Interessierte Bürger erhalten so freien Blick auf die Technik im Inneren. Das Investitionsvolumen für das Projekt beträgt laut Unternehmensangaben 850.000 Euro.

(ma)

Stichwörter: Wasserkraft, E-Werk Mittelbaden